



Coloca AMóvil dos bonos en Europa

Ratifica S&P las notas de riesgo crediticio y deuda

REDACCIÓN

América Móvil (AMóvil), la firma de telecomunicaciones más grande del país, propiedad de Carlos Slim, colocó este lunes un par de bonos en el mercado europeo

El primero fue un bono a 10 años por 750 millones de euros con un rendimiento de 3.259 por ciento o un diferencial de 135 puntos base sobre la tasa midswap.

El otro, fue a 20 años por 300 millones de libras esterlinas a la par, y con un rendimiento de 4.948 puntos porcentuales o 170 puntos base sobre un papel comparable del Gobierno británico.

Ambas ofertas fueron bien recibidas por el mercado, especialmente el bono a 20 años, que registró una demanda en los libros para la colocación cercana a 400

millones de libras, según reportes.

Hace unos días, la agencia Standard & Poor's (S&P) confirmó las calificaciones de AMóvil y sus subsidiarias Teléfonos de México (Telmex) y de Telmex Internacional (Telint) con perspectiva estable.



La evaluadora internacional ratificó las calificaciones de riesgo crediticio y de deuda de largo plazo en escala global de "A-" y en escala nacional "CaVal" de largo y corto plazo de "mxAAA" y "mxA-1+", de AMX y Telmex, respectivamente.

S&P sostuvo que las notas reflejan su posición de liderazgo, como proveedor de servicios de telecomunicación en América Latina, diversificación geográfica y sólida rentabilidad.

La expectativa de S&P es que la compañía mantendrá su perfil de riesgo financiero moderado muestra una generación robusta de flujo de efectivo, indicadores crediticios sólidos y adecuada estructura de capital; la calificadora admitió que las fortalezas se verán contrarrestadas parcialmente por un entorno de intensa competencia, regulaciones más estrictas y márgenes de EBITDA a la baja, ante la implementación de la reforma a la Ley Federal de Telecomunicaciones.

Previó que la compañía continuará su crecimiento con una amplia base de servicios de postpago.